



Empresas

Ryanair alcanza un nuevo hito y supera por primera vez los 19 millones de pasajeros en un mes

(Europa Press RSS)

Ryanair transportó a 19,3 millones de pasajeros en junio de 2024, un 11% más que en el mismo mes del año anterior, lo que supone la primera vez que la 'low cost' consigue superar los 19 millones de pasajeros en un mes.

Aktrion se extiende a Barcelona para dar servicio a Seat

(Expansion)

El grupo británico de ingeniería, que tiene su sede española en Almussafes (Valencia), llevará también sus proyectos relacionados con baterías.

Gobierno y LaCaixa pagan 3.762 millones para acorazar Telefónica

(El periódico)

Telefónica arranca una nueva etapa con un nuevo núcleo duro de accionistas españoles. El Gobierno y Critería, el brazo inversor de la Fundación LaCaixa, se han movilizado para blindar a la teleco y contrarrestar la entrada en el accionariado de Arabia Saudí y su pretensión de convertirse en el mayor accionista de la compañía comandada por José María Álvarez-Pallete.

hello.app levanta una ronda de 500.000 euros y se propone alcanzar los 3 millones de usuarios en 2025

(Europa Press RSS)

La startup española hello.app, compañía que paga a sus usuarios a cambio de espacio de almacenamiento de sus dispositivos, ha cerrado una ronda de financiación de 500.000 euros, con el respaldo de inversores públicos y privados, y sitúa su valoración 'post-money' en 16 millones de euros.

---100 Montaditos refuerza su esencia española con nuevos productos y apuesta por el 'delivery'

()

En sus establecimientos aparecen nuevos sabores como el de las patatas bravioli, las croquetas de jamón, los flamenquines o los torreznos de Soria.



Economía

Garamendi critica el monólogo social con la reducción de jornada e insta al Gobierno a que lo hagan ya (ABC)

Garamendi carga contra el Gobierno tras el fracaso de las negociaciones para reducir la jornada laboral. Lo hace una semana después del ultimatum de la ministra de Trabajo, Yolanda Díaz, y tras el encuentro de este lunes para negociar la medida y que termino con la ruptura casi definitiva entre Ministerio y patronal. La patronal ha planteado de todo y el Gobierno no les ha escuchado en nada, advierte el presidente de la CEOE, que también ha acusado al Ejecutivo de monólogo social, en declaraciones recogidas por EP. Garamendi, también ha afirmado que el Gobierno no les ha dejado plantear absolutamente nada y ha señalado que si la ministra de Trabajo, Yolanda Díaz, quiere llevar adelante su norma porque le obliga su pacto, pues la CEOE no tiene más que decir.

El paro cae en 46.783 personas en junio y baja de los 2,6 millones, mínimos desde 2008 (Europa Press RSS)

El número de parados registrados en las oficinas de los servicios públicos de empleo bajó en 46.783 personas en junio en relación al mes anterior, lo que supone un descenso del 1,8% en términos porcentuales, según datos publicados este martes por el Ministerio de Trabajo y Economía Social.

La inflación de la eurozona se moderó una décima en junio, hasta el 2,5% (Europa Press RSS)

La tasa de inflación de la zona euro se situó en junio en el 2,5% interanual, una décima por debajo de la subida de los precios observada en mayo, según la estimación provisional del dato publicada por la oficina comunitaria de estadística, Eurostat.

El precio de la vivienda marca un nuevo máximo y sube un 7,5% en el segundo trimestre, según Idealista (Europa Press RSS)

El precio de la vivienda usada en España ha registrado una subida del 7,5% interanual durante el segundo trimestre del año, incremento que deja el metro cuadrado a 2.138 euros, según el último índice de precios publicado por Idealista.

El economista jefe del BCE no ve urgente bajar tipos dada la solidez del mercado laboral (Europa Press RSS)

El economista jefe del Banco Central Europeo (BCE), Philip Lane, considera que el bajo nivel de desempleo en la zona euro permite a la entidad tomarse el tiempo necesario para confirmar que los riesgos al alza para las presiones inflacionistas están verdaderamente contenidos.

La venta de coches se estanca en lo que va de año, con los eléctricos a la baja (El Correo Digital)

Los vehículos híbridos no enchufables siguen al alza al crecer un 30% y ya suponen cuatro de cada diez turismos vendidos en Euskadi

Casi el 50% de los españoles ahorró entre enero y junio, y el 43% tiene intención de seguir haciéndolo

(Europa Press RSS)

El 46,5% de los españoles ahorró en el primer semestre del año, mientras que el 43,2% manifiesta tener la intención de seguir haciéndolo, según los datos publicados este martes por el Observatorio Cetelem.

El Tesoro coloca 4.998 millones en letras y eleva por encima del 3,45% el interés ofrecido a 6 meses

(Europa Press RSS)

El Tesoro Público ha colocado este martes 4.998 millones de euros en deuda a corto plazo, en el rango medio previsto, y lo ha hecho ofreciendo rentabilidades más altas por las letras a 6 meses y más bajas por las letras a 12 meses, según los datos publicados por el Banco de España.

Seaya cierra el fondo 'Andromeda' con 300 millones de euros para empresas

(Europa Press RSS)

La plataforma de capital riesgo Seaya ha anunciado este martes el cierre del fondo 'Seaya Andromeda' tras haber cosechado 300 millones de euros, en tanto que su objeto de inversión se centrará en compañías del segmento 'growth' (con potencial de crecimiento) que abordan los desafíos climáticos y medioambientales a través de la tecnología.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf